


HALAMAN PENGESAHAN TUGAS AKHIR

Tugas Akhir ini diajukan oleh

Nama : Muhammad Tholhah Mansur
NIM : 20190801050
Program Studi : Teknik Informatika
Fakultas Ilmu Komputer - Universitas Esa Unggul
Judul Tugas Akhir : Rancang Bangun Aplikasi Prototipe Pemetaan Lokasi untuk Mengoptimalkan Kegiatan Operasional Donor Darah Palang Merah Indonesia Kabupaten Tangerang Berbasis Android.

Telah berhasil dipertahankan di hadapan Tim Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Komputer pada Program Studi Teknik Informatika Fakultas Ilmu Komputer, Universitas Esa Unggul.


TIM PENGUJI

Pembimbing : Masmur Tarigan, ST., M.Kom ()

Penguji I : Agung Mulyo Widodo, S.T, M.Sc, Ph.D ()

Penguji II : Bambang Irawan, S.Kom, M.Kom, Ph.D ()

Ditetapkan di : Jakarta ()

Ketua Program Studi : M. Bahrul Ulum, S.Kom, M.Kom ()

Tanggal : 24 Agustus 2023



**HALAMAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK
KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Esa Unggul, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Muhammad Tholhah Mansur

NIM : 20190801050

Program Studi : Teknik Informatika

Fakultas : Ilmu Komputer

Jenis Karya Ilmiah : Tugas Akhir

demi pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Esa Unggul Hak Bebas Royalti Noneksklusif atas karya ilmiah saya yang berjudul:

Rancang Bangun Aplikasi Prototipe Pemetaan Lokasi untuk Mengoptimalkan Kegiatan Operasional Donor Darah Palang Merah Indonesia Kabupaten Tangerang Berbasis Android.

beserta perangkat yang ada (apabila diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini, Universitas Esa Unggul berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelola dalam bentuk pangkalan data, merawat, dan mempublikasikan Tugas Akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta

Pada tanggal : 22 Juli 2023

Yang menyatakan



(Muhammad Tholhah Mansur)